
goya.gob.ar

MUNICIPALIDAD DE GOYA
 PRENSA

Goya Corrientes  -  10 y 11 de Agosto de 2024 – N.º 1913

   Goya Ciudad

GOYA AVANZA A PASO FIRME: OBRAS, TURISMO Y UN 
FUTURO PROMETEDOR
El intendente Mariano Hormaechea se mostró satisfecho con el avance de las obras y 
proyectos que se están llevando a cabo en la ciudad, destacando la importancia de la 
continuidad en la ejecución de las mismas. En una entrevista exclusiva, el jefe comunal hizo 
un repaso por las últimas iniciativas, poniendo énfasis en el trabajo en equipo con vecinos, 
la colaboración del Gobierno Provincial y la visión a futuro para el desarrollo de Goya..
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GOYA AVANZA A PASO FIRME: OBRAS, TURISMO 
Y UN FUTURO PROMETEDOR
El intendente Mariano Hormaechea se mostró satisfecho con el avance de 
las obras y proyectos que se están llevando a cabo en la ciudad, destacando 
la  importancia  de  la  continuidad en la  ejecución de  las  mismas.  En una 
entrevista  exclusiva,  el  jefe  comunal  hizo  un  repaso  por  las  últimas 
iniciativas,  poniendo  énfasis  en  el  trabajo  en  equipo  con  vecinos,  la 
colaboración del Gobierno Provincial y la visión a futuro para el desarrollo 
de Goya.

PAVIMENTACIÓN  Y  CONEXIÓN: 
UN  COMPROMISO  CON  LA 
CALIDAD DE VIDA
 
“Venimos  pensando  de  darle 
continuidad  tanto  a  las 
inauguraciones  porque  tenemos 
varias calles pavimentadas, debemos 
tener  15  cuadras  más  todavía  por 
inaugurar en este programa del “Mita 
y Mita”, y aparte en la continuidad de 
seguir  haciendo  pavimento,  ahora 
estamos llegando a  la  calle  número 
50,  nos  quedan  14  más,  son  64 
turnos  que  tenemos  otorgados  (los 
que  cumplimentaron  con  la 
presentación de comprobantes de la 
adquisición del cemento). El tema es 
darle  ritmo,  continuidad,  esto  viene 
sumado al  esquema de  trabajo  que 
venimos  haciendo  de  interconexión 
de  los  barrios,  estamos  avanzando 
con  la  pavimentación  de  la  calle 
Brasil  y  Neustadt  en  el  barrio  Arco 
Iris.  Esa  obra,  lo  estamos  haciendo 
con recursos propios del municipio y 
la  verdad  que  eso  nos  pone  muy 
contentos.  También  estuvimos  hace 
un par de horas atrás, viendo la obra 
de construcción de un pasillo, donde 
colaboramos  con  los  vecinos  del 
barrio Arco Iris,  trabajos sumamente 
necesarios  y  es  un pasillo  que sale 
también a la calle Brasil o sea que ahí 
van a tener el pavimento (calle Brasil) 
y  en  definitiva  esto  lo  que  hace  es 
mejorarle  la  calidad  de  vida  a  los 
vecinos y sobre todo en esa zona que 
necesitan  mucho”,  manifestó 
Hormaechea.

 
CONVENIOS  ESTRATÉGICOS:  UN 
IMPULSO  PROVINCIAL  PARA  EL 
DESARROLLO
 
La  firma  de  un  convenio  con  el 
gobierno provincial para la ejecución 
de  obras  que  estaban  suspendidas 
por  el  gobierno nacional,  representa 
un  avance  importante  para  Goya. 
“Eso  es  una  decisión  y  un 
compromiso  que  ha  asumido  el 
Gobernador de la Provincia, Gustavo 
Valdés  donde  es  de  público 
conocimiento,  que  el  Gobierno 
Nacional  actual  había  suspendido 
todas  las  obras  públicas  en  todo  el 
país,  Goya  y  Corrientes  no  quedó 
exento de eso y ahora el Gobernador 
después  de  un  trabajo  que  se  hizo 
con Nación, decidió hacerse cargo de 
las  obras  nacionales,  Goya  está  
beneficiado  con  la  obra  de  las  126 
viviendas,  que  para  que  el  vecino 
entienda,  son  viviendas  que  se 
estaban  haciendo,  que  quedaron 
suspendidas  y  ahora  se  retoma,  se 
continúa,  estas  viviendas  que  están 
situadas  en  la  zona  sur  sobre  la 
avenida  de  Eva  Perón.  Además, 
firmamos  el  convenio  para  que  se 
continúe  con  la  obra  de  la  escuela 
274 de la zona rural, que también son 
trabajos  muy  importante  para  los 
chicos de la zona rural y para Goya 
firmamos  otro  convenio  que  es  la 
continuidad  del  proyecto  de  la  obra 
de  la  Costanera,  que  ya  está 
terminada la  primera etapa,  que fue 
en definitiva el relleno de toda la zona 
costera, las defensas con el material 
de piedras basálticas para todo este 
sector de la defensa frontal, para que 
en  el  futuro  no  tengamos  los 
problemas  que  veníamos  teniendo. 
Nosotros  habíamos  hablado  con  el 
Gobernador  y  decidimos  también 
extender  -por  eso  también  se 
extendió  el  proyecto  -  porque  ese 
relleno de material sobre la defensa 
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se hizo hacia la zona norte sobre el 
Paseo del Poeta, hasta llegar hasta el 
Náutico, eso ya está terminado y se 
hizo  todo  ese  trabajo”,  explicó  el 
intendente.
 
RECUPERACIÓN  DE  ESPACIOS 
PÚBLICOS:  UNA  APUESTA  A  LA 
CALIDAD DE VIDA
 
Hormaechea destacó la recuperación 
de espacios públicos como parte de 
la estrategia para mejorar  la calidad 
de  vida  de  los  goyanos.  “Después 
también  está  el  relleno  de  material 
sobre Prefectura, y de paso contar al 
vecino que por gestiones que hicimos 
desde  el  municipio,  el  año  pasado 
hemos recuperado un sector costero, 
que va a ser un espacio público todo 
lo que es la calle interior donde está 
Prefectura,  que abarca lo  que es el 
predio  de  Prefectura,  la  parte  del 
muelle, la parte del galpón y toda la 
plazoleta.  Ahora estamos trabajando 
para  poner  en  valor,  para  darle 
seguridad  al  predio  de  Prefectura 
porque eso es parte del compromiso, 
para  que  el  edificio  quede 
resguardado y seguramente vamos a 
estar abriendo las puertas también de 
ese  lugar  recuperando  un  espacio 
público  tan  necesario  también  para 
los  goyanos  porque  tenemos un  río 
muy  lindo,  una  costa  muy  linda, 
históricamente la ciudad creció como 
dándole  la  espalda  al  río.  Esto  de 
estar  recuperando espacios públicos 
como  hicimos  con  la  playita,  como 
hicimos  con  algunas  plazoletas  que 
están  sobre  la  costa  sobre  todo  en 
Evaristo López y Paraguay, hay una 
plazoleta  que  hemos  recuperado, 
recuperar este espacio de lo que es 
Prefectura que para mí en lo personal 
es  el  lugar  más  lindo  que  tiene  la 
ciudad en cuanto a  la  vista  al  río  y 
vamos  a  poder  aprovechar  ese 
muelle  tan  lindo  que  tenemos.  Así 
que la verdad que tenemos muchos 
frentes de trabajo, eso es importante 
porque  quiere  decir  que  estamos 
avanzando  en  este  desarrollo  que 
venimos planteando entre un montón 
de obras más que estamos haciendo 
junto con el Gobernador”, señaló.
 
COSTANERA: UN PROYECTO CON 
VISIÓN A FUTURO
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El  intendente  Hormaechea  brindó 
tranquilidad  a  los  vecinos  con 
respecto  a  la  obra  de  la  costanera, 
asegurando  que  la  misma  se 
encuentra en marcha y que se está 
trabajando  dentro  del  plazo 
establecido.  “Hay  que  entender,  lo 
que tiene que ver  con la  costanera, 
estamos todavía dentro del plazo. El 
gobernador  Valdés  cuando  hizo  el 
anuncio  había  hablado  de  2  años, 
nosotros estamos dentro del plazo. Si 
bien tendríamos que ir con un poquito 
más de ritmo, más avanzado lo que 
tenía  que  ver  la  obra,  ahora  se 
retoma,  hubo  un  receso  durante  el 
mes de  enero/febrero,  pero  también 
hay que tener en cuenta que el país 
realizó  cambios  profundos,  que 
hubieron  decisiones  que  tomó  el 
Gobierno  Nacional,  que  en  los 
términos  económicos  generaron 
muchas  incertidumbres,  que  se 
tomaron  decisiones  que  el  poder 
adquisitivo del dinero afectó mucho a 
todo  lo  que  tenía  que  ver  con  el 
avance  en  cuanto  a  obras  que 
nosotros  veníamos  haciendo  y  eso 
hace  que  nosotros  los  estados 
municipales y sobre todo el provincial 
tenga  que  hacer  también  los 
reacomodamiento  para  poder  seguir 
afrontando. Vaya que fue importante 
ese  reacomodamiento  que  hoy  el 
Gobernador  de  la  Provincia  toma la 
decisión de hacerse cargo de obras 
que  la  tenía  que  haber  hecho  el 
Gobierno Nacional y la va a hacer la 
Provincia”, comentó.
 
CALLE 25  DE MAYO:  UNA OBRA 
CON DESAFÍOS
 
La culminación de la primera cuadra 
de la calle 25 de Mayo fue un proceso 
que presentó algunos desafíos, como 
el recambio de pluviales. “Eso tuvo un 
plus que hay que decirlo, porque era 
levantar  las dos cuadras de la  calle 
25 de Mayo, hacer un tratamiento del 
suelo y volver a pavimentar. Cuando 
hicimos  el  levantamiento,  nos 
encontramos  que  había  unos 
pluviales  que  estaban  bastante 
comprometidos, entonces tomamos la 
decisión desde el Gobierno Municipal 
también con recursos del municipio a 
ser  el  recambio  de  todo ese  fluvial, 
pusimos  unos  caños  de  800 
milímetros  de  diámetro,  o  sea,  un 
poco más grande de lo que estaban 
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instalados,  eso  hizo  que se  demore 
un poquito la obra, que iba con buen 
ritmo,  se  estuvo  trabajando  durante 
toda la  semana pasada,  inclusive el 
fin de semana, se terminó eso. Ahora 
se está haciendo el suelo cemento y 
seguramente en el transcurso de una 
semana y media más vamos a tener 
la obra terminada”, indicó.
 
GOYA,  UN  DESTINO  TURÍSTICO 
CON GRAN POTENCIAL
 
La  exitosa  edición  de  la  Pesca 
Variada,  realizada  el  fin  de  semana 
pasado, reafirma la posición de Goya 
como destino turístico y la visión del 
municipio  en  este  sentido.  “Lo  que 
nos  queda  es  la  devolución  que 
tuvimos tanto del pescador como del 
vecino y aquellos que nos vinieron a 
visitar de ese cambio que hubo, que 
no fue un cambio de un día para otro, 
si  no fue un proceso que se dio en 
estos  3  años  y  creo  que  se  vio  en 
esta  edición  de  la  Pesca  Variada 
dejándonos  la  vara  muy  alta  y 
después un dato que me parece que 
hay que decirlo y remarcarlo que ha 
sucedido en la Fiesta de Surubí y que 
vuelve  a  suceder  en  el  Concurso 
Argentino de Pesca Variada, que se 
han capturado más de 1.600 piezas 
con devolución, devueltas al río. Eso 
quiere decir que tanto nosotros, como 
Recursos  Naturales  de  la  Provincia 
por  una  decisión  que  toma  el 
Gobernador  Gustavo  Valdés, 
estamos  cuidando  nuestro  río, 
estamos  cuidando  nuestro  recurso 
natural  y  eso  es  importante  porque 
quiere decir que tenemos fiesta para 
el rato. Tanto Fiesta del Surubí como 
la Pesca Variada y me parece que es 
clave  y  central  en  todo  esto  que 
haciendo”, destacó Hormaechea.
 
RESERVA  YSORÓ:  UN  CAMBIO 
CULTURAL  HACIA  LA 
SOSTENIBILIDAD
 
Por  su  parte,  el  intendente  hizo 
hincapié  en  la  importancia  de  la 
Reserva  Ysoró  como  un  motor  de 
desarrollo  sostenible  para  Goya.  “El 
tema de la Reserva Ysoró es todo un 
cambio  cultural,  hay  que  darle  una 
vuelta  de  rosca  en  la  cabeza  que 
tenemos  que  hacer  todos,  un  clic 
para  muchos,  por  eso  remarco, 
porque  también  genera  que  nuestra 
ciudad no solamente puede en el 
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futuro  brindar  pesca  y  si  no  puede 
brindar  otros  servicios  y  que  está 
centrado  en  nuestros  recursos 
naturales”, afirmó.
 
TEMPORADA DE VERANO
 
Hormaechea  adelantó  que  se  están 
preparando  novedades  para  la 
próxima  temporada  de  verano,  con 
mejoras  en  espacios  públicos. 
“Estamos ahí avanzando en distintas 
novedades,  en  esta  semana 
estuvimos  terminando  de  cerrar 
algunas  cuestiones.  Estamos  por 
avanzar  y  lo  vamos  a  anunciar 
después  oficialmente  en  nuestro 
Parque Acuático,  ahí  vamos a tener 
novedades  con  otras  cosas  que 
estamos viendo lo que es la playita, 
vamos  a  seguir  en  el  proceso  de 
revalorización  de  todo  lo  que  es 
nuestra  playa.  Iluminación,  nos  falta 
terminar todo ese paseo costero que 
hicimos  con  esa  senda  peatonal  y 
otras cosas”, indicó.
 
 PISTA  DE  SKATE:  UN  ESPACIO 
PARA EL DEPORTE
 
La próxima inauguración de la  pista 
de skate en la Estación de los Niños, 
representa  un  espacio  para  la 
práctica deportiva y un estímulo para 
los jóvenes. “Ya están prácticamente 
terminados  la  pista  de  skate  en  la 
Estación de los Niños, que eso va a 
quedar  espectacular,  ahora tenemos 
un campeón olímpico que hace esa 
actividad, así que es un estímulo más 
para  nuestros  jóvenes o  los  que se 
animen  a  practicar  esa  disciplina. 
Estamos nosotros ansiosos y si todo 
va bien el sábado se está terminando, 
vamos  a  darle  unos  toques  finales 
con  unos  trabajos  que  estamos 
haciendo,  un  toque  característico  y 
seguramente  que  después  ya  la 
vamos a poner en funcionamiento y 
nos  va  a  venir  a  acompañar  el 
Gobernador  de  la  Provincia  para 
hacer la inauguración”, señaló.
 
POLIDEPORTIVO  JUAN  PABLO: 
UN ESPACIO PARA LA INCLUSIÓN
 
El  polideportivo  Juan  Pablo  II, 
ubicado en la zona sur, está próximo 
a su finalización. “Otra obra más, ahí 
está  terminando  la  parte  de  la 
iluminación. Ese polideportivo va a 
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ser fundamental  en el  Juan Pablo II 
por  la  avenida  Eva  Perón  y  es  un 
lugar  que  van  a  tener  los  vecinos, 
pero los jóvenes principalmente para 
practicar fútbol, vóley, básquet, en un 
polideportivo  que  ya  está 
prácticamente terminado”, comentó.
 
CIRCUITO  AERÓBICO  EN 
AVENIDA ALEM: UNA APUESTA A 
LA SALUD
 
Mariano  Hormaechea  mencionó  la 
finalización  del  circuito  aeróbico  en 
Avenida  Alem,  una  iniciativa  que 
fomenta  la  actividad  física  en  la 
ciudad. “estamos con obras en todos 
los sectores de la ciudad, en la zona 
norte, lo de la avenida Alem que no 
solamente  que  se  hizo  la  avenida 
sino,  el  circuito  aeróbico,  con  tres 
estaciones  que  estamos  poniendo, 
que  ya  están  prácticamente 
terminados  y  eso  va  a  brindar 
mejores  y  herramientas  con  juegos 
para los  vecinos que hacen actividad 
física en esa avenida hermosa que 
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tenemos  en  la  zona  norte  de  la 
ciudad”, finalizó.
 
El  intendente  Mariano  Hormaechea 
se mostró optimista sobre el futuro de 
Goya,  destacando  el  trabajo 
constante  en  conjunto  con  el 
Gobierno  Provincial  para  llevar 
adelante  obras  y  proyectos  que 
apuntan a mejorar la calidad de vida 
de  los  goyanos  y  consolidar  el 
desarrollo de la ciudad.
 
Goya se consolida como una ciudad 
en  constante  crecimiento,  con  un 
intendente  comprometido  con  el 
desarrollo  y  el  bienestar  de  sus 
habitantes. Las obras en marcha y los 
proyectos  futuros  auguran  un  futuro 
prometedor  para  la  ciudad,  con  un 
enfoque  en  la  calidad  de  vida,  el 
turismo y la sostenibilidad.
 
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

UNA  MIL  HOJAS  DE  138  METROS  Y  728  KILOS  CON  SABOR  A 
GENEROSIDAD

CUATRO  INSTITUCIONES  GOYANAS 
FAVORECIDAS CON LA VENTA DEL PRODUCTO.
 
Se  volvió  a  editar  esta  iniciativa  solidaria  del  empresario  local  Miguel 
Galarza, propietario de una empresa familiar radicada hace muchos años en 
la ciudad Panadería Galarza” (PG); elaborando una torta mil hojas récord de 
138 metros (38 más que la del año pasado) y 728 kilos.
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Esta especialidad en panificados tuvo 
como destinatarios en el producto de 
la venta a tres entidades que asumen 
un compromiso con la comunidad: La 
Fundación  Agrupar  con  CONIN; 
MUNAY  Asociación  Civil  de  padres 
de personas con Síndrome de Down; 
SURSUM: Mama Perla y el Quirófano 
Móvil  para atender a animales de la 
calle.
 
“Es  un  gesto  para  reconocer  el 
trabajo  de  las  instituciones  de  la 
ciudad,  estamos  orgullosos  de  sus 
acciones y de nuestro personal por el 
compromiso.” Señaló Galarza.
 
Una  propuesta  muy  bien 
recepcionada por el público que en la 
mañana  del  sábado  en  las 
instalaciones  del  Club  Unión 
concurrió en búsqueda de su sabrosa 
porción de la torta, agradeciendo por 
el gesto y la exquisitez probada.
 
MIGUEL GALARZA

El  comerciante  impulsor  de  esta 
iniciativa  solidaria,  Miguel  Galarza, 
contó:  “Esto  surgió  el  año  pasado, 
para  beneficiar  a  las  instituciones 
como Fundación Agrupar, Asociación 
Munay,  Sursum:  Mama  Perla  y  el 
Quirófano Móvil.

UN PROCESO DE MUCHO TIEMPO
 
Más adelante el comerciante, indicó: 
“Esta elaboración es un proceso, que 

nos  demanda una  semana el  toque 
final en las últimas 24 horas, requiere 
de  muchos  colaboradores,  todo  el 
equipo de repostería de la panadería 
se  abocó  a  esta  tarea,  antes  de  la 
exhibición  y  comercialización  en 
Unión,  se  han  vendido  todas  las 
porciones puesta  a  la  venta,  lo  que 
nos llevó a aumentar la cantidad de 
porciones de kilos.
 
SOLIDARIDAD Y ATRACCIÓN

Galarza,  comentó  su  anhelo  con  la 
iniciativa: “Nosotros además del gesto 
solidario, buscamos un atractivo para 
nuestra  ciudad,  que  quede 
establecida esta fecha solidaria y de 
atracción para Goya, debo contar que 
el  precio  es  el  mismo  que  nuestra 
panadería tiene al  público,  este año 
decidimos  poner  el  trabajo  y  el 
producto  las  entidades  se  han 
encargado por medio de Voucher la 
comercialización.

ORGULLOSO  DE  LAS 
INSTITUCIONES Y EL PERSONAL
 
En el  final  de la entrevista a Miguel 
Galarza, en Unión, aseguró: Estamos 
orgullosos  del  personal  que  se 
compromete y de las acciones de las 
entidades  beneficiarias,  es  una 
manera  de  apoyar  la  función  que 
cada institución cumple en la ciudad.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

GOYA LÍQUIDA Y PARQUE INDUSTRIAL
El  presidente  de  la  Comisión  del  Parque  Industrial  de  Goya  el  joven 
empresario  comercial  Mauricio  Álvarez  destaca  la  propuesta  de  Goya 
Líquida como una excelente idea para reactivar la economía local y pone en 
valor las decisiones en el Parque industrial.

“Goya  Líquida  es  una  excelente 
oportunidad  de  movimiento 
económico  para  la  ciudad”  Aseguro 
Álvarez
 
EXCELENTE OPORTUNIDAD

Consultado sobre el  programa Goya 
Líquida  considero:  “Es  una 
oportunidad  de  movimiento 
económico  que  moviliza  a  los 
comerciantes  y  el  consumo  de  la 
ciudad, lo mejor de todo que ese flujo 
que se mueve con el programa queda 
dentro de la ciudad, dentro de los 400 
comercios adheridos la mayoría de 
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esos  hace  circular  el  dinero  en  la 
ciudad.
 
Para  añadir:  “Es  un  combo  bien 
diseñado  para  que  se  mueva  la 
actividad económica, nosotros desde 
la Maderera acompañamos, pero en 
el  rubro  indumentaria  en  el  cual 
poseo  dos  locales  ha  permitido 
movilizar nuestras ventas, en realidad 
sirve  muchísimo  para  ambos 
sectores,  el  comercio  y  los 
consumidores.”
 
PARQUE INDUSTRIAL
 
En relación a la actividad del Parque 
Industrial, el joven empresario, indicó: 
“Es un parque que está en desarrollo 
y sigue avanzando, hemos llegado al 
límite  de  lotes  vendidos,  existen  70 
empresas radicadas, ahora debemos 
consolidar  para  pensar  en  un 
segundo, podemos afirmar que es un 
modelo a seguir para otros parques, 
debemos  resaltar  la  decisión  de 
aquellos  iniciadores  porque  era  un 
bañado  y  hoy  tiene  esta  puesta  en 
valor es bueno marcar la visión que 
se tuvo en el origen
 
AVANCES PARA EL DESARROLLO

El  empresario,  afirmó:  “El  orgullo 
viene  de  los  avances,  todo  hacen 
referencia  al  crecimiento,  con  el 
apoyo  estatal  para  colocar  cordón 
cuneta,  otros  servicios  garantizados, 
con el Pacto Goya 2030, nos visitaron 
para hacer un análisis  y evaluación, 
con proyección a esa fecha, estamos 
elaborando esas propuestas que nos 
señalen  ese  objetivo,  consolidar  el 
actual  y  pensar  en  un  segundo 
espacio,  pensando  en  la  posibilidad 
de atraer a empresas de afuera, 
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nosotros podemos ofrecer la garantía 
en seguridad,  servicio,  para  generar 
mano de obra, se planifica el Puerto 
en  Lavalle,  la  aduana  en  Goya  es 
para anhelar desde Goya al Mundo.”
 
PLAYA  DE  TRANSFERENCIA  DE 
CARGAS

En  relación  a  la  playa  de 
transferencia,  sostuvo:  “La  Playa  de 
transferencia es algo que nos mueve 
a  evaluar,  analizar,  como  idea 
general es interesante para mejorar la 
circulación  del  transporte  de  carga 
pesado,  la  iniciativa  es  buena, 
cuando planteamos el debate, solo es 
para  que  las  decisiones  sean  las 
mejores  para  todos  los  sectores 
involucrados,  todo  es  conversable, 
tenemos  un  Municipio  que  siempre 
está  dispuesto  a  escuchar  y 
acompañarnos estos sectores Público 
y privado, siempre es bueno que nos 
escuchemos todas las partes de una 
realidad.”
 
ES  PROPICIO  QUE  EL  ESTADO 
GENERE ESPACIO DE DEBATE

En el final de la nota radial, Mauricio 
Álvarez,  resaltó:  “Es bueno que nos 
convoquen a  participar,  para  hablar, 
debatir, estar en este contacto con el 
estado  y  trabajar  en  conjunto, 
escucharnos,  proponer  y  aportar, 
estoy conforme por las respuestas y 
esta  modalidad  de  generar  los 
espacios para juntos diseñar aquellas 
iniciativas que apunten al crecimiento 
y desarrollo de nuestra ciudad.”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

TRAS REUNION PROVINCIA - NACIÓN
IPS confirmó que la deuda de ANSES ascendería a 153 mil millones de pesos

Tras  la  reunión  del  Gobernador 
Gustavo  Valdés  con  el  Director  del 
ANSES. Mariano de los Heros donde 
se abordó el  tema de la  deuda con 
Corrientes y la distribución de fondos 
por parte del  organismo nacional,  el 
Interventor  del  IPS,  Héctor  "Tito" 
López,  comentó  que  la  deuda  que 
mantiene  la  Administración  Nacional 
de Seguridad Social sin actualización 
hacia la provincia de Corrientes llega 
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a los $ 39 mil millones. Pero -según 
explicó- ese monto ascendería a los 
153  mil  millones  de  pesos  si  se  le 
aplica la tasa pasiva de los intereses 
desde  el  año  2017  hasta  diciembre 
de 2023. Además, confirmó que en el 
año 2024 no hubo giro de fondos de 
ANSES al IPS.
Durante la semana y a través de sus 
redes sociales,  el  Gobernador  de la 
Provincia  anunciaba  una  reunión 
mantenida con el Director del ANSES 
Mariano de los Heros donde se cotejó 
la  deuda  de  la  Nación  con  la  Caja 
Jubilatoria  de  Corrientes.  Tras  la 
misma,  el  propio  titular  del  IPS, 
Héctor López, dio precisiones de los 
números que debe afrontar el ANSES 
con  la  Provincia  de  Corrientes  en 
base  al  reclamo  que  se  viene 
realizando desde el año 2017.
“Según lo que tenemos registrado, la 
deuda del  ANSES sin  actualización, 
actualmente  asciende  a  39  mil 
millones  de  pesos,  lo  cual,  si  le 
aplicamos  la  tasa  pasiva  de  los 
intereses,  llegaríamos a  los  153  mil 
millones  de  pesos  a  diciembre  de 
2023,  lo  cual  seguramente esa cifra 
se incrementa porque ya estamos al 
mes de agosto de 2024”,  expuso el 
funcionario provincial
Asimismo, confirmó que “En lo que va 
del  2024  no  hemos  recibido 
asistencia del ANSES, el año pasado 
con  la  nueva  gestión  se  corta  todo 
tipo  de  asistencia,  pero  en  este 
momento  tenemos  que  resaltar  que 
retomamos  el  diálogo  y  que  fue  el 
propio  Gobernador  Gustavo  Valdés 
quien  expuso  ante  la  autoridad 
máxima de la ANSES la situación”.
“Claramente el Gobernador  Gustavo 
Valdés planteó a De los Heros que la 
provincia viene con este reclamo que 
va desde el año 2017 y que es la más 
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discriminada, ya que en la actualidad, 
otras provincias que en su momento 
no  transfirieron  su  Caja  Jubilatoria, 
acordaron con la Nación, como en el 
2018 lo hizo Misiones y Chubut, en el 
2019 lo hicieron Córdoba, Santa Fe, 
Entre Ríos y Formosa, mientras que 
en  el  2020  también  lo  lograron 
Chaco,  Buenos  Aires  y  La  Pampa, 
quedando expuesta la exclusión a la 
provincia de Corrientes”-
En tanto mencionó que en el mes de 
mayo  se  realizó  una  auditoría 
respecto del año 2017 la cual se está 
finalizando para que comience el flujo 
de  fondos  “la  documentación  está 
disponible,  tenemos  los  números 
cerrados para que se puedan cumplir 
con  la  deuda”,  remarcando  que 
“Siempre planteamos el esfuerzo que 
hace el Gobierno Provincial en asistir 
al  IPS,  está  a  la  vista  que  cada 
incremento que otorga el Gobernador 
Valdés  al  sector  activo  pasa 
inmediatamente  al  sector  pasivo  y 
pensionados,  sin  tener  que  esperar 
ninguna fórmula”
Para  finalizar  el  Interventor  del 
Instituto  de  Previsión  Social  se 
mostró optimista tras el encuentro del 
primer  mandatario  correntino  en 
Capital Federal “Esperemos que con 
esta  gestión  y  diálogo,  podamos 
encaminar  el  rumbo  para  poder 
recibir  los  fondos  que  nos 
corresponden,  y  que  hoy  hacemos 
frente  por  la  buena  administración; 
teniendo  una  Provincia 
desendeudada.  Para  tener  una 
dimensión  de  lo  que  hablamos,  la 
deuda  de  ANSES  con  intereses 
significan  dos  masas  salariales  de 
toda la Provincia de Corrientes”.

PACTO GOYA 2030 

Los  Coordinadores  de  este 
proyecto  de  elaboración  del 
documento  final,  Andrés 
Zajarevich y Juan Gomez Fornies, 
en la reunión mantenida la semana 
pasada, se encargaron de explicar 
el  trabajo,  los  aspectos  de  este 

documento,  intercambiando 
opiniones,  escuchando  el  aporte 
brindado  por  los  participantes  en 
la elaboración de este Documento 
de  planificación  de  políticas 
públicas.
De  la  reunión  participaron 
funcionarios  municipales, 
provinciales,  miembros  de 
asociaciones  intermedias  e 
instituciones  que  trabajan  en  la 
contención  de  niños  y  sus  familias 
con  comedores  y  merenderos 
comunitarios.
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ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPAL
 
El  Director  de  Deportes  Alejandro  Lago destaca  la  labor  que ejercen las 
escuelas deportivas del Municipio y adelanta la agenda deportiva del fin de 
semana

ESCUELAS DEPORTIVAS

El funcionario del área deportiva del 
Municipio,  señaló:  “Estamos 
contentos de impulsar este programa 
que  tiene  muchos  objetivos,  en  la 
cual  el  Intendente  Mariano 
Hormaechea, les da un gran apoyo a 
estas  actividades,  así  podemos 
marcar  a  nuestros  adultos  mayores 
con el desarrollo de clases de Yoga, 
de danzas folclóricas, sumando a las 
prácticas para niños y jóvenes, fútbol, 
vóley y Aero baile.
 
NUEVAS  PROPUESTAS 
DEPORTIVAS Y SOCIALES

Para  comentar:  “Una  de  las 
actividades que hemos sumado Aero 
baile en el  Barrio Medalla Milagrosa 
para  niños,  adolescentes,  jóvenes  y 
adultos mayores con profesores que 
dictan  esas  clases,  además  el 
programa  instalado  como  el  de  las 
escuelitas  de  fútbol  en  distintos 
sectores de la ciudad, como el caso 
del  Puerto  Boca  los  días  martes  y 
jueves,  Barrios  Santa  Lucia  y 

Sarmiento,  en  la  zona  norte  en  el 
barrio  CGT los  martes  y  jueves,  en 
Virgen  de  Lourdes  y  Santa  Rita 
martes y jueves en horas de la tarde, 
y  otras  disciplinas  que requieren de 
un espacio con infraestructura como 
el  vóley  acordamos  con  el  Club 
AGDA  para  que  los  niños  y 
adolescentes  estén  resguardados  y 
beneficia  también  a  las  entidades 
deportivas,  sumado  la  práctica  del 
New  Com  por  parte  de  los  adultos 
mayores en esa entidad.”
 
AGENDA DEPORTIVA
 
Alejandro  Lago  reseñó  la  agenda 
deportiva:  “Un  fin  de  semana  con 
distintas propuestas en la ciudad, es 
el compromiso y acompañamiento del 
municipio es fundamental,  es lo que 
nos  insta  el  Intendente  de  trabajar 
articulado  con  esas  entidades,  en 
materia  deportiva  el  domingo  desde 
las  14  horas  la  última  fecha  del 
campeonato de ciclismo Homenaje a 
“Walter Salas” con entrada gratuita y 
muchos pedalistas participantes.”
 
“Otras de las actividades el Inter Box 
competencia  de  Crossfit  en  el 
Gimnasio  Escolar  –añadió-  a  nivel 
regional, tiene muchos adherentes en 
diferentes niveles, inicial y avanzado, 
la otra propuesta deportiva la carrera 
homenaje  a  San  Martín  organizada 
por el Club Atenas, el domingo en el 
Barrio Santa Clara por la tarde como 
parte de su circuito programado.”
 
FIGURAS  REFERENTES  COMO 
ESPEJO PARA LOS JÓVENES

El  Director  de  Deportes,  dejo  la 
siguiente  reflexión:  “El  deporte  es 
importante atraviesa la vida de todos, 
hoy  tenemos  referentes  en  cada 
disciplina, reflejado en las actividades 
desarrolladas  por  los  clubes, 
profesores,  entrenadores,  la 
presencia  de  figuras  como  Kevin 
Zenón,  Nico  Almada,  Sergio  Pérez, 
por  eso  es  fundamental  el  apoyo 
desde  la  Municipalidad,  desde  la 
Dirección de Deportes.
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ESCUELA  MUNICIPAL  DE 
ATLETISMO

En  el  final  de  la  entrevista  radial, 
Alejandro Lago, sostuvo: “La Escuela 
de  Atletismo  viene  trabajando  muy 
bien,  con  excelentes  resultados  en 
competencias  nacionales,  es  el 
resultado de un buen trabajo de todo 
el equipo de la escuela municipal de 
atletismo,  nos  pone  muy  contentos 
poder  desde  el  sector  público 
acompañar y sabemos que algunas 
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empresas  del  sector  privado  han 
decidido dar su apoyo a algunas de 
estas prácticas.”
 
El  fin  de  semana  el  Director  de 
Deportes acompañó a la  delegación 
de Goya que participó de la instancia 
zonal de los Juegos Correntinos.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CONFERENCIA DE PRENSA
Presentación XX “Pintemos Goya”

El lunes 12 a las 11 horas en el Salón 
de Acuerdos se presentará la Edición 
XX del Concurso Nacional de Macha 
“Pintemos Goya”.
Se  invita  a  periodistas, 
comunicadores,  responsables  de 
portales  digitales  y  de  medios  de 
comunicación  a  la  cobertura  de  la 
presentación.
En la oportunidad se darán a conocer 
detalles del Pintemos 20º Aniversario.
Se espera contar con la presencia de 
los medios de comunicación para la 
correspondiente cobertura, lunes 12 a 
las 11 horas en el Salón de Acuerdos 
de la Municipalidad.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DIRECCION DE BROMATOLOGIA DA A CONOCER 
INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES JULIO
 
La repartición municipal  encargada del  control  de la  seguridad e  higiene 
bromatológica de la ciudad, por medio de su informe mensual, da cuenta de 
todas las actividades desarrolladas durante el mes de julio.

Como  parte  del  ejercicio  de  esas 
funciones de control  la  Dirección de 
Bromatología,  realizó  los  siguientes 

trámites:  Renovación  de  Libreta 
Sanitaria,  Desinfección  de  vehículos 
destinado al transporte de pasajeros; 
Capacitación en las Buenas Prácticas 
de  Manufactura  (Manipulación  de 
Alimentos); da cuenta en su informe 
mensual  la  mencionada  área  del 
Municipio.
 
INFORME  
                                                  
Administración:
 
                                                          _ 
Renovación de Libretas 
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Sanitarias                                             
 227
                                                          _ 
Obtención  de  Libretas 
Sanitarias            
43
                                                          _ 
Expedientes 
Contestados                                         
                      01
                                                          
Expedientes  por  habilitación 
comercial                                     10
Departamento de Zoonosis
 
                             
Desinfección  de 
Vehículos                                             
                 12
•             
Remises                                               
              
12                                       
                            
fumigación  de 
entes                                                    
                     02
                
Paseo La Anónima
                                           
Predio Costa Surubí 
                                                           
_  Inspección 
ocular                                              
01
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Expte.  834/24  denuncia  por 
felinos.                                                  
    
               
 
Departamento de Inspecciones:
 
 
                               _  Actas  de 
Inspecciones  y  Expedientes  de 
Habilitación                                        
55
                                
 Carnets  de 
BPM                                                     
                                                  
28
 Actas  Feria  Franca  y  Agricultura 
Familiar                                              
06
  Actas  de 
decomiso                                              
                                                    
03
 
 
 
 Otras tareas realizadas:   Dictado de 
curso  BPM  (buenas  prácticas  de 
manufactura)                    
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

ATENCIÓN  PRIMARIA  DE  LA  SALUD  Y 
ASISTENCIA SOCIAL EN ZONA RURAL
 
Continuando con el Programa de reforzar la Atención Primaria de la Salud y 
la Asistencia a las familias de la zona rural, durante la presente semana se 
estará  atendiendo  los  días  martes  y  jueves  en  distintos  parajes  del 
Departamento Goya.
Este  Dispositivo  médico  asistencial, 
articulado  entre  la  Municipalidad 
desde la Subsecretaría de Salud y la 
Provincia por medio de la Delegación 
Goya de Desarrollo Social, brindarán 
la  asistencia  en  Ifrán  y  Las  Marías, 
desde las 9 horas.
 
MARTES 13
 
En  el  local  de  la  Escuela  462  del 
Paraje Ifrán, el equipo de APS, con el 
médico,  enfermeros  y  personal  de 
farmacia  harán  los  controles 
respectivos  de  presión  arterial  y 
esquemas  de  vacunación  de 
calendario, por su parte la Delegación 

Goya de  Desarrollo  Social,  después 
del  relevamiento  correspondiente 
para  incluir  en  el  registro  de  la 
Delegación hará la distribución de los 
Módulos  Alimentarios  a  las  familias 
del paraje rural.
 
JUEVES 15
 
Similar  Operativo  se  realizará  el 
jueves  desde  las  9  horas,  en  el 
Paraje Las Marías, en el local de la 
Escuela 882, del citado paraje.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

10 y 11 de Agosto – Pág. 11

CICLO DE ARTE MÁS ACCIÓN
 
Una  formidable  noche  de  combinación  artística  disfruto  Goya  con  la 
propuesta acercada al Teatro Vocacional Candilejas.

Sin  dudas  el  goyano  es  un  ávido 
espectador  de  teatro,  ante  una 
propuesta como la presentada en la 
noche  del  sábado,  lo  demostró 
colmando  la  Sala  Luis  Horacio 
Carbone,  disfrutando  de  estas 
secuencias  combinadas  de  teatro, 
música y gastronomía.
El Director de Cultura Manuel Zampar 
como  un  espectador  más,  tomó  un 
lugar en las plateas arregladas para 
este  espectáculo,  no  perdiendo 
ningún detalle de lo ofrecido por los 
artistas desde el escenario.
Cada  una  de  las  presentaciones 
fueron respondidas desde un cerrado 
aplauso  y  ovación  por  parte  del 
público, quedando recreada la calidad 
actoral,  escénica  y  corporal  de  los 
actores  en  sus  distintas 
representaciones.
La expectativa estaba centrada en la 
presencia  de  actores,  artistas 
goyanos que incursionan con su arte 
en  distintos  puntos  del  país  y  esta 
iniciativa  pudo  reunirlos  en  este 
colectivo  artístico,  exhibiendo  algo 
nuevo para la ciudad, combinada con 
esa idea de sentarlos a la mesa para 
compartir  las  exquisiteces 
gastronómicas.
El  público  siguió  cada  una  de  las 
alternativas  artísticas  con  un 

elemento muy particular y destacado 
por  los  presentes  y  referentes  del 
ámbito cultural, la presencia de la Lic. 
(Maxi  Páez)  un  personaje  muy bien 
recreado por  el  joven que realiza la 
formación  actoral  desde  la  Escuela 
Municipal  de  Teatro,  buscando  la 
interactuación  con  el  público 
poniendo su  impronta  con un  grado 
de  humor  aceptada  de  manera 
“cómplice” por los presentes.
Un  espectáculo  que  llevo  casi  tres 
horas  de  duración  que  todos 
celebraron,  con  el  cierre  magnífico 
dado  por  la  Banda  de  Rock 
(Psicodélico)  Salón  Solar,  liderada 
por  Rafael  Ferraiolo,  que  tuvo  que 
incluir más canciones ante la solicitud 
de “otra” por parte de los asistentes a 
la velada artística.
 
Al  finalizar  la  propuesta  la  actriz 
goyana Jacinta Osella, tuvo palabras 
de  agradecimiento  y  reconocimiento 
hacia la Municipalidad de Goya por la 
posibilidad de permitir este ámbito de 
expresión, gracias a la aceptación de 
la  idea  por  parte  del  Director  de 
Cultura  Manuel  Zampar,  de  la 
Escuela  de Teatro,  de Candilejas,  y 
una  enorme  muestra  de  gratitud  al 
público por compartir esta experiencia 
artística.
Los  presentes  agradecidos  por 
compartir  esta  velada,  manifestando 
la  excelente  combinación  artística 
desde  el  escenario,  regalaron  la 
ovación a los artistas.
 
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

OSCAR MACIAS
 
Corrientes ofrece diversas propuestas y alternativas en materia de servicios 
turísticos.

El  Subsecretario  de  Turismo  de  la 
Provincia  Oscar  Macias  consideró 
como  una  grata  sorpresa  la 
organización y realización de la última 
edición  del  Concurso  Argentino  de 
Pesca  Variada  Embarcada 
destacando las innovaciones y evaluó 
de positiva las  gestiones en toda la 
provincia  para  poner  en  valor  la 
actividad y servicios turísticos que 
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ofrece  Corrientes,  enumerando  los 
atractivos de la provincia para atraer 
a los turistas.
 
PESCA  VARIADA  EN 
CRECIMIENTO
 
Consultado  el  funcionario  del  área 
turismo  sobre  la  Pesca  Variada, 
indico:  “Nos  quedamos  impactados 
desde  el  ingreso  mismo  al  Predio 
Costa Surubí,  daba la  sensación de 
estar  en  el  Mundial  de  Pesca,  esto 
refleja  el  crecimiento  que tiene  este 
concurso  y  demuestra  cuando  se 
conjugan todos los factores, el trabajo 
de  una  Comisión  (Interclubes)  el 
acompañamiento del Municipio, de la 
Provincia y una notable respuesta del 
público con su asistencia.”
 
TURISMO  COMO  POLÍTICA  DE 
ESTADO

Macias,  afirmó:  “Como  funcionario 
estoy orgulloso y puedo afirmar que, 
para el Gobierno de la Provincia, para 
Gustavo  Valdés  quien  apoya  estos 
eventos, nos lleva a sostener que es 
una  política  de  estado,  siendo  una 
industria sin chimenea generadora de 
recursos  económicos,  fuentes  de 
trabajo,  apuntando  al  crecimiento  y 
desarrollo de las diferentes ciudades 
de  nuestra  provincia,  como  músico 
me  pone  muy  emocionado  ver  el 
espacio creado en un escenario como 
el  que  tiene  Goya,  de  convocar  a  
artistas  locales  y  consagrados  nos 
lleva a pensar que la ciudad es una 
Usina  de  Eventos  haciendo  mucho 
bien a la ciudad.”
 
GOYA  EN  EL  CALENDARIO 
NACIONAL

El  Subsecretario  de  Turismo  de  la 
Provincia,  comentó:  “Goya  tiene  un 
lugar importante en el calendario del 
país, uno cuando menciona que sos 
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proveniente  de  esta  ciudad, 
enseguida relacionan a la Fiesta del 
Surubí, lo digo porque tuve la fortuna 
de  recorrer  casi  todo  el  país,  esto 
sumado a la pasión, a las ganas que 
ponen los goyanos para defender la 
identidad  y  estos  eventos,  es  la 
manera  de  ser  de  todos  los 
correntinos, la bonanza, la forma de 
recepcionar a los visitantes eso hace 
que  se  posicione  como  destino 
turístico nuestra provincia.”

ATRACTIVOS DE CORRIENTES
 
En su diálogo con los periodistas hizo 
una invitación  a  conocer  Corrientes: 
“A todo el país invito a visitar nuestra 
ciudad,  nuestra  provincia,  la  Fiesta 
Nacional  del  Surubí,  la  Fiesta  del 
Dorado,  Fiesta  del  Surubí  de 
Ituzaingó,  el  Iberá,  los  Carnavales, 
somos capital nacional del carnaval y 
nuestra  música,  el  Chamamé 
declarado Patrimonio Inmaterial de la 
Humanidad,  tenemos  mucho  para 
ofrecerle  y  un  corazón  inmenso  de 
correntinos  que  esperamos  a  todos 
con los brazos abiertos.”
 
EL TRABAJO EN EQUIPO TRAE EL 
ÉXITO

En el final de la nota con el equipo de 
T5  Satelital,  Oscar  Macias,  dejo  los 
siguientes augurios: “Felicitaciones al 
Intendente Mariano Hormaechea por 
el  apoyo  al  turismo,  a  Juan  Pablo 
Barrientos por tomar este desafío de 
organizar la Pesca Variada, vuelvo a 
reiterar cuando las cosas se hacen de 
manera  apasionada  con  el  corazón 
se  logran  estos  excelentes 
resultados.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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BARRA PESQUERA TIMBO
 
El Intendente Mariano Hormaechea recibió los saludos y un presente de la 
nueva barra pesquera de la ciudad.

El pasado viernes en su despacho el 
Intendente, recibió a integrante de la 
Barra  Pesquera  “Timbo”,  que  es 
presidida  por  Mario  Gomez, 
conformada  hace  dos  años,  con  el 
propósito  de acercar  los  saludos de 
los  pescadores,  contarle  sobre  sus 
proyectos,  ideas  con  el  objetivo  no 

solo  de  participar  en  los  concursos 
pesqueros deportivos sino también la 
posibilidad  de  realizar  actividades 
solidarias.
El pescador comentó al Jefe Comunal 
de  las  ganas  de  hacer  cosas, 
movidos  desde  la  pasión  por  la 
pesca,  pero  sin  desconocer  que  su 
conformación está ambientada desde 
un  lugar  de  camaradería  y  muy 
familiar.
Antes  de  concluir  el  encuentro 
obsequio a Mariano Hormaechea, la 
remera con el logo identificatorio de la 
Barra Pesquera “Timbo”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

FEST CAR EN GOYA
Con la participación de más de 45 Autos equipados con audio, carreta con el 
sonido, autos bajos con arreglos en la suspensión, se realizó la propuesta 
de audio car en el Predio Costa Surubí.

Desde  anoche  con  la  exhibición  el 
Playa El Inga y el desarrollo de esta 
iniciativa  se  pudo  disfrutar  de  otra 
alternativa  pensada  para  toda  la 
familia,  que  además  de  los  autos 
preparados,  tuvo  una  exposición  de 
emprendedores  y  una  oferta  de 
servicios gastronómicos.
 
Los organizadores han establecido a 
modo de colaboración un alimento no 
perecedero  para  el  ingreso, 

remarcando que la entrada no tenía 
costo,  solo  ese  aporte  solidario,  de 
manera  voluntaria  por  parte  de  los 
asistentes.
 
Desde las 10 horas y hasta pasadas 
las  20  horas  el  Multiespacio  Ferial 
Costa  Surubí,  se  pobló  de  sonido, 
diversidad  de  autos  preparados, 
siendo  el  elemento  de  mayor 
atracción la “carreta” con el audio que 
contribuía a esa convocatoria.
 
Los  organizadores  agradecen  el 
espacio facilitado por el Municipio, a 
los  grupos  que  cuentan  con  estos 
autos,  a  los  emprendedores, 
artesanos, prestadores de servicios y 
al público por acompañar esta idea.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


